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提 能 增 效 优 环 境
跃 级 晋 位 当 排 头

创 建创 建 文文 明 城明 城
争 做 文争 做 文 明明 人人

传 承 优 良 作 风 奋 进 复 兴 征 程
——2021年以习近平同志为核心的党中央推进作风建设纪实

＞＞详见四版＞＞

本报讯 （记者 张广东 马洪涛
张 帅）1月13日，我县召开正大集团辽
宁阜新百万头生猪全产业链项目推进
会。市政协副主席、县委书记刘彦鸿及
县政府、县政协、县城投集团有关领导出
席会议。正大集团农牧食品企业（中国
区）副董事长姜陆林、正大集团农牧食品
企业辽宁区总裁邱革胜、阜新正大项目
总监崔世龙、阜新利民公司总经理李阳
参加会议。

会上，姜陆林介绍了项目进展情况，
并就融资问题请求县委、县政府给予帮
助；同时诚挚邀请我县乡镇领导参观北京
市平谷区蛋鸡项目、秦皇岛市正大集团种
鸡全产业链项目和食品加工项目。

刘彦鸿对正大集团辽宁阜新百万头
生猪全产业链项目进展比较满意。他指
出，去年这个项目做得很不容易，但是成
绩也有目共睹的，得到市委、市政府的充

分肯定，总结出“阜新速度、正大模式、辽
宁典范”，为全市项目建设做出了榜样，
为阜新经济发展做出了突出贡献。在项
目建设过程中，县委抓中心、抓节点、抓
主要矛盾，把控项目建设战略，对项目推
进过程中的改革创新方法给予支持。

刘彦鸿要求，各部门要学习习近平
总书记近期在中央党校省部级干部培训
班开班仪式上的讲话精神，深刻理解工
作中的战略和策略问题。战略上要加
快，策略上要灵活，投资上要加大。要认
真贯彻落实市委、市政府有关项目建设
的会议精神，对项目推进快、项目干得好
的招商引资企业给予大力支持，对正大
集团辽宁阜新百万头生猪全产业链项目
的融资问题给予全力帮助。同时，他希
望正大集团辽宁阜新百万头生猪全产业
链项目加快建设速度，近期实现正大阜
新饲料厂开工建设。

据了解，正大集团辽宁阜新百万头
生猪全产业链项目是阜蒙县和正大集团
合作建设的绿色猪肉食品和绿色蔬菜生
产基地。项目总投资近60亿元，包括20
万亩绿色种植项目、36万吨专业饲料
厂、100万头生猪养殖项目、有机肥料
厂、100万头屠宰加工、10万吨食品深加
工、上下游专业物流、3000家新零售网
络、1000家绿色餐饮连锁店及100兆瓦
新能源项目。项目集种植业、饲料加工、
种猪繁育、商品猪生产、屠宰加工、深加
工、现代物流、新零售、餐饮于一体，实现
了种养加销一体化，一二三产深度融合；
同时，该项目采用正大集团“政府、正大、
银行、农民合作社”四位一体的创新模
式，将现代农牧食品产业经济发展与“产
业扶贫”相结合，带动当地1.3万户农民
受益，解决当地2.7万人就业。

本报讯 （记者 张领山 马洪涛
张 帅）1月13日，蒙古贞文化博物馆暨
文化名家海春生工作室揭牌成立。市政
协主席张盈，市人大常委会副主任海淑
梅为蒙古贞文化博物馆揭牌。市政协副
主席、县委书记刘彦鸿主持揭牌仪式并
致辞。县政府为海春生颁发聘书，特聘
海春生为蒙古贞文化博物馆馆长。县人
大常委会主任赵宝权，县政协主席陈忠
民为文化名家海春生工作室授牌。

县委、县人大、县政府、县政协班子
全体成员，沈阳市博物院副院长陆海英
以及市人大民侨外委、市政协文化文史
委、市总工会、市委宣传部、市委统战部、

市社科联、市文联、市文旅局相关负责
人，各乡镇、城区街道、县直部门、辽宁省
蒙医医院主要负责人出席揭牌仪式。

蒙古贞文化博物馆具有鲜明的民族
特色、浓厚的地域特点和独具的时代风
韵，真实地反映蒙古贞部落的历史变迁，
形象地记录了先民所创造的非凡技艺与
生活情景。展品由农耕部落、魅力服饰、
古籍瑰宝、神奇蒙医、佛教遗珍、团结交
融六部分组成。

仪式上，刘彦鸿指出，一直以来，县
委、县政府高度重视民族文化传承和保护，
充分用好、用足、用活党的各项民族政策，
在不断改善各民族生产生活的基础上，用

心、用情、用力推动文化繁荣发展。蒙古贞
文化博物馆开馆，是我县实施“三牌”工程
和“双一二三四”工程的重要成果，是倾力
打造的又一个靓丽的文化“名片”。刘彦鸿
指出，希望各有关单位和海春生同志共同
努力，切实把博物馆建设成蒙古贞文化保
护与传播的阵地、涵养文化底蕴的殿堂以
及推动县域经济社会发展的动力之源，为
实现“提能增效优环境、跃级晋位当排头”
强县目标提供有力文化支撑。

仪式上，民族文物文献收藏家、鉴赏家
海春生介绍了蒙古贞文化博物馆的有关
情况。仪式结束后，与会人员参观了蒙古
贞文化博物馆及文化名家海春生工作室。

我县召开正大阜新百万头生猪全产业链项目推进会

蒙古贞文化博物馆暨文化名家海春生工作室揭牌成立

包 峰 调 研 医 院 疫 情 防 控 措 施 落 实 情 况
本报讯 （记者 明 月 王美娟）

为了切实筑牢疫情防控屏障，1月12日，
县长包峰带队到辽宁省蒙医医院、县人
民医院、县中医医院调研，详细了解医院
疫情防控措施落实情况。县政府办、县
卫健局、县政府督查督办室主要负责人
参加调研。

每到一处，包峰一行都前往预检分
诊、住院病房、核酸检测室、医生诊室等地

进行实地察看，认真听取了相关人员关于
对一人一诊室、病房管理、核酸检测等疫
情防控措施落实情况的汇报，详细了解预
检分诊的规划布局、测温查码、核酸检测、
诊疗秩序、设备及人员配置等情况。

包峰对三所医院的疫情防控措施
落实情况给予肯定并指出，抓好疫情防
控是一项重要的政治任务，医院空间密
闭、人员密集，疫情防控常态化工作绝

不能放松，思想上要高度警惕，措施上
要细之又细。要严把入口关，坚持从严
从细从实做好各项工作，严格落实扫码
测温等防控措施，规范住院患者及陪护
管理，做好应急预案，确保有效处置可
能出现的各种突发情况，坚决杜绝院感
事件发生，毫不放松抓好疫情防控各项
工作，保障全县人民的身体健康和生命
安全。

市“送温暖、守底线”专项行动
检 查 组 到 我 县 检 查 工 作

本报讯 （记者 韩春雨 李司佳）
1月12日，市“送温暖、守底线”专项行
动第六检查组组长，市文联党组书记、
主席赵婷一行来我县进行专项检查。
县委、县政府相关领导、各相关部门负
责人陪同。

检查组一行听取了我县开展“送
温暖、守底线”专项行动工作开展情况
的汇报；走访慰问了六户独居老人、残
疾人和低保户，了解住户室内供热情
况和日常生活情况；深入到盛明热电
厂实地查看，了解煤炭供应、供热设备
运行情况。经过详细调查了解，检查
组对我县此次专项行动取得的成绩给
予充分肯定，并表示，在县委、县政府
高度重视下，专项行动开展迅速、举措
有力、真抓实干、成效明显，起到很好
的表率作用；很多创新的、先进的工作
方式值得学习和借鉴。希望我县继续
高度重视，让群众安安心心度过取暖
期，过一个温暖祥和的春节。

县委相关领导表示，下一步我县
将继续扩大排查范围，加大排查力度；
做好群众思想工作，暖身也暖心；督促
供暖企业做好供暖保障工作；各职能
部门各司其职，结合工作实际，采取有
效措施推动相关工作落实落细；高度
重视老旧小区基建薄弱、设施老化、温
度不达标等问题；做好物资保障工作，
采取有效措施进行帮扶救助；不断做
好专项行动的相关协调、宣传、总结等
工作，保障居民供暖，守住供暖底线，
确保群众温暖过冬。

市委常委班子召开党史学习教育专题民主生活会

认真抓好整改落实 推动阜新转型振兴
本报讯（阜新日报记者 姜 波）

按照中央部署及省委要求，1月12日，市
委常委班子召开党史学习教育专题民主
生活会。市委书记胡涛主持会议并讲
话。省委党史学习教育第四巡回指导组
组长付晨明到会指导。市委副书记、市
长周鹏举出席会议。市人大常委会主任

付志宏列席会议。
会上，胡涛通报了2020年度民主生

活会整改措施落实情况和本次专题民主
生活会准备及征求意见情况，代表市委
常委班子作对照检查发言，并安排部署
相关整改工作。各位常委聚焦主题，立
足找准问题、解决问题，查找自身存在的

差距和不足，认真开展批评和自我批
评。大家态度诚恳，实事求是，动真碰
硬，揭短亮丑，做到正视和直面问题，体
现互相关心、互相关爱、互相帮助。这次
民主生活会，为全市各级党委（党组）开
好专题民主生活会作出示范。

（下转三版）

运营车辆需配备口罩、手套和

消毒剂等防疫物品；在气温、行驶速

度等条件允许的情况下，建议首选

开窗通风，如使用空调，建议采用外

循环方式；每日运营前做好方向盘、

车门把手等部位的清洗消毒，坐椅

套等纺织物应保持清洁，定期洗涤、

消毒；运营过程中保持车辆卫生整

洁，及时清理垃圾；注意个人卫生，

及时进行手卫生，戴手套，避免用未

清洁的手触摸口、眼、鼻，打喷嚏、咳

嗽时用纸巾遮住口鼻或采用肘臂遮

挡等；司机全程戴医用外科口罩或

以上级别口罩，乘客戴一次性医用

口罩、医用外科口罩或以上防护等

级口罩，建议乘客在后排落座。如

有咳嗽等症状者搭乘时，车辆及时

开窗通风，并对接触过的物品表面

（如：车门把手、方向盘和坐椅等）进

行消毒。

防疫知识

出 租 车 司 机 和 乘 客
如 何 做 好 个 人 防 护 ？


